
作成日 2011/06/16 

 

議 事 録 

 社団法人 秋田県臨床検査技師会 平成 23 年度第一回通常総会 

日 時 2011/5/21（土） 14:00～15:00 

場 所 ｱｷﾀﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ 

  

  

■ 議案 ■ 

１． 第 1 号議案  平成 22 年度会務・事業報告について 

２． 第 2 号議案  平成 22 年度収支決算報告について 

３． 第 3 号議案  平成 22 年度監査報告について 

４． 第 4 号議案  公益法人移行手続きのための予算計上について 

５． 第 5 号議案  社団法人秋田県臨床検査技師会創立 60 周年記念式典について 

６． その他の議案 

 

 

阿部会長より挨拶 

   平成 23 年度予算総会を成立させて頂きましてありがとうございます。 

予算総会の中で皆さん一つ、二つ疑問に思われた部分が有ろうかと思われます。 

      冒頭私、申し上げましたように本総会は予算総会、決算総会同時開催というふうに 

      なってございます。そこでいろいろ予算総会に出すべき議案、決算総会に出すべき議案 

      そういった所の順序が一部不同になっているという不具合も含まされております。 

      しかしながらこの二つの総会の中で滞りなく議案成立につきまして皆様方から貴重な 

ご意見、ご審議を賜りたいと思っております。新旧入り混じった状況での総会ですけれども 

どうかそのへんを再度ご理解いただきますように宜しくお願い致します。 

これから平成 22 年度の会の事業に対しましてご審議を頂くわけでございますけれども、 

          平成 22 年度は公益性を意識した事業、会員の絆を深めるような意識での事業を展開 

          してまいったつもりでございます。どうぞひとつ宜しくお願いいたしたいと思います。 

   

  来賓挨拶 

秋田県臨床検査技師会監査役 前秋田市市議会議員 長谷川昭一様より挨拶 

      常日頃医療業界につきまして先生達の努力に関しては非常に私の立場からするならば 

      感謝申し上げるところでございます。 

      とくに３月に起きました東日本大震災というものの一つの教訓として、はたしてこの医療 

      というものに対する関心が今まで以上に強くなったというふうに感じていますし、加えて 

      これからこういった様な事が重なった場合、今までの状態ではたして良いであろうかという 

      意味の見直しといった様な事を考えさせられる様な事故なのではないのかなと、願わくな 

      らば、そういう様な形で先生方から受け止めて頂ければ心強いなというように感じている 

      ところでございます。勿論今まで機会がありますと先生方に申し上げてまいりました様な 

      事も、着々と良い方向に進んでいるなという意味では非常に心強く受け止めているところ 

      で御座います。更に加えてこの事に関しては今一度という事で振り返るのも、非常に良い 

      意味の教訓という事に生かされるのではないかなという事で期待しているところで御座い 

      ます。先日、監査の一年間の成果という物を見させて頂きました。 

     中身については後ほど有ろうかなと思いますが、私からは省略致しますけれども、なお一層 

     の先生達のご活躍を心から祈念申し上げまして今日の総会の挨拶にさせて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資格審査委員会 

議事運営委員会 

開催の待ち時間に 

会長より挨拶 
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川先生は挨拶後、 
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【第 1 号議案】 

平成 22 年度 会務報告 

      1.通常総会 

          宮野事務局長より報告 

      2.精度保証事業部 

          藤田副会長より報告 

      3.常任理事会 

          宮野事務局長より報告 

      4.理事会 

          宮野事務局長より報告 

      5.学術部 

          藤田副会長より報告 

      6.各支部研修会・事業 

三浦学術部長より報告 

      7.東北臨床検査技師会 

三浦学術部長より報告 

      8.関連団体事業 

          宮野事務局長より報告 

      9.関連団体事業 

          宮野事務局長より報告 

     10.会員数 

          宮野事務局長より報告 

     11.表彰 

          宮野事務局長より報告 

 

平成 22 年度 事業報告 

      1.方針 

宮野事務局長より報告 

      2.通常総会 

          宮野事務局長より報告 

      3.事業 

          佐藤副会長・遠藤副会長・宮野事務局長・三浦学術部長より報告 

 

●第 1 号議案採択 

        ≪拍手で承認≫ 

 

 

 

【第 2 号議案】 

   平成 22 年度収支決算報告 

         高橋理事より報告（事務局収入会計） 

         田中理事より報告（事務局支出会計） 

         三浦学術部長（秋田県精度管理委員会収入・支出） 

 

●第 2 号議案採択 

        ≪拍手で承認≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【第 3 号議案】 

平成 22 年度監査報告 

  石郷岡監事より監査報告の前に 3 点のお願いがあります。 

  1.各研究部門交付金について 

     数年前からお願いしている事でありますが、活動経費が残った場合は速やかに 

        会計へ返還されるようにお願い致します。 

        そのへんに関しましては、今後学術部長の方で十分ﾁｪｯｸして頂きたいと思います。 

     2. 管理費の中の旅費に関して 

        特に会長団における旅費については、日臨技の会議・あるいは学会の総会には 

出来る限り少人数での出席を希望致します。と言いますのは、非常に予算的に 

苦しい状況でありますそのへんを十分に理解して頂きたいと思います。 

     3. 事業費の啓発普及費の中の広報費(職能体験) 

今後公益法人を目標に目指しているということでございますので、このような社会 

貢献を積極的に実施して頂きたい。 

 

   石郷岡監事より監査報告 

     1 会務について 

        平成 21 年度第 2 回通常総会において決定された各種事業計画が、円滑にかつ 

的確に遂行された事を認めます 

 

  2 会計の予算執行は適正であり、収入、支出台帳をはじめ各種帳簿及び各証明書類 

    の整理並びに備品管理は適正に行われている事を認めます。 

 

●第 3 号議案採択 

        ≪拍手で承認≫ 

 

 

【第４号議案】 

    公益法人移行手続きのための予算計上について 

     阿部会長より 

このことについて予算総会の方で計上させては頂いておりますけれども平成２５年１１月 

        を期限とした新公益法人の申請に必要な費用を拠出したいというところで御座います。 

この新公益法人の申請につきましては、平成１９年、平成２０年の総会で公益法人に 

向かうという承認を頂いております。私達もそれに向けて、いろいろ調査を進めて参って 

おります。その申請の平成２５年１１月も差し迫ってきております。 

社会情勢から見ても、日頃非常に多忙な施設業務の中で厳しい手続き処理をして行

かなければいけないというのは非常に大変な事で御座いますので、専門家への委託を

考えております。 

その専門家の見積もりを先日取らせて頂きましたところ、氷川税理士事務所 秋田市 

こちらの見積もりが６５万円（申請手続き全般に渡って最後まで面倒を見て頂いて）、 

もう一つが東京に本社を持っております辻本郷税理士法律事務所、こちらの見積もり 

も同じく申請まで手続きして頂いて１３０万円という様な見積もりを頂いております。 

当会といたしましては地元であります氷川税理士事務所、ここが安く、しかも地元だと 

いうところでこちらの方を考えております。これに向かって予算総会の席上で１００万円を 

特別会計から予算案として計上させて頂いた経緯で御座います。 

この事につきまして皆様方から忌憚のないご意見ご審議を頂きたいというふうに思って 

おります。 

 

●第４号議案採択 

        ≪拍手で承認≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【第５号議案】 

社団法人秋田県臨床検査技師会創立 60 周年記念式典について 

阿部会長より 

     第４・５号議案に関しましては、本来であれば予算総会のところで審議致すところでござい 

ます。ご了承をお願い致します。 

第５号議案、秋田県臨床検査技師会創立 60 周年記念式典・祝賀会についてですが、 

これは社会的認知並びに検査技師会の組織力向上のため記念式典ならびに、記念  

パーティーを企画したいというところでございます。 

大震災以後、新聞テレビの報道を見ますと「絆」と言うことが非常に大切な教訓として毎

日報道されてございます。 

これまでの組織継続に至るところは単に６０年だから喜ぶといったものではなくて伝承・伝達

を含めた絆を深める目的のため非常に有用でないかというふうに考えております。 

今年度は公益性も重視いたしましてただ単に記念式典・記念パーティーという形では無く

て、記念講演会のようなそういった物を併設して企画したいというふうに考えております。 

この予算につきましても１００万円準備させて頂きましたけれども、この１００万円全部使う

という様な事でも無い予定です。その辺をご考慮頂きましてご審議頂ければというように思

います。開催の時期といたしましては、まだはっきり決めてはいませんが、１０月か１１月頃を

予定してございます。どうぞ宜しくお願い致します。   

 

●第５号議案採択 

        ≪拍手で承認≫ 

 

【その他の議案】 

    阿部会長より 

２点ほどご提案申し上げます。 

 

１点目ですけれども 

名誉会員の推薦について 

              長年に渡って秋臨技のみならず東臨技、日臨技役員も歴任され多大な貢献をして頂い 

た菊地元秋臨技会長をご推薦したいというふうに考えております。 

ご審議のほど宜しくお願い致します。 

 

●その他の議案（名誉会員の推薦について）採択 

        ≪拍手で承認≫ 

 

第２点目ですけれども 

平成２３年度・２４年度秋臨技新役員について 

この総会のこの場面でちょっと違うんでないかとお思いの方もいらっしゃるだろうと思いますけ

れども、平成２３年度、２４年度の秋臨技の新役員でございます。 

この事につきまして通常であれば予算総会を経て、そこの場所で新しい役員が出来て、  

次の決算総会の間に事務局長、会長、副会長、常任理事の人達が会を進めてまいると

ころなんですけれども、今回は１日の中で予算、決算をやらなければいけなかったというとこ

ろで、その移行がスムースに行くように私にやれというところでやらさせてもらってます。    

役員推薦報告の場面が予算総会終了後に行うべきとお考えのところも有りましょうけれ

ど、前段申し上げました通り、ここのところで役員推薦委員長および平成２３年、２４年度

の新役員の推薦についてご意見を頂ければというふうに思います。宜しくお願い致します。 

 

         平成２３・２４年度秋田県臨床検査技師会役員 推薦名簿 

 役員名 支部名 指名 所属施設 

１ 会長 全県 佐藤 寛 市立秋田総合病院 

２ 副会長 全県 遠藤 正志 雄勝中央病院 

３ 副会長 全県 藤田 秀文 仙北組合総合病院 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４ 副会長 全県 太田 和子 大館市立総合病院 

５ 常任理事 全県 高山 洋子 秋田大学医学部付属病院 

６ 常任理事 全県 佐藤 尚之  仙北組合総合病院 

７ 理事 県北 清水 盛也 山本組合総合病院 

８ 理事 県北 佐藤 義暢 北秋田市民病院 

９ 理事 県北 奈良 悦子 能代山本医師会病院 

１０ 理事 県北 川上 登 鹿角組合総合病院 

１１ 理事 中央 貝田 奈津子 市立秋田総合病院 

１２ 理事 中央 小山田 一 秋田大学医学部付属病院 

１３ 理事 中央 佐藤 慶子  秋田赤十字病院 

１４ 理事 中央 藤田 郁子 秋田組合総合病院 

１５ 理事 中央 熊谷 優子 秋田健康環境センター 

１６ 理事 中央 齊藤 敦 秋田県総合保健事業団 

児桜検査センター 

１７ 理事 中央 久保田 政昭 中通総合病院 

１８ 理事 県南 渡辺 満則 雄勝中央病院 

１９ 理事 県南 高橋 稔 公立角館総合病院 

２０ 理事 県南 武石 茂美 平鹿総合病院 

２１ 理事 県南 後藤 利明 平鹿総合病院 

２２ 理事 由利 菊地 孝哉 由利組合総合病院 

２３ 理事 由利 武田 亮 由利本荘医師会病院 

２４ 理事 全県 佐藤 峯子 五十嵐病院 

２５ 理事 全県 浅野 美也子 湖東総合病院 

 監事 中央 佐藤 宏悦 非会員 

 監事 中央 石郷岡 清基 会員 

 

     役員推薦委員の方々には大変なご苦労、ご心労おかけいたしまして本当に心よりお礼申し 

        上げます。ただ今の役員推薦委員長、副委員長からの役員推薦につきましてご審議宜しく 

お願い    お願い致します。 

 

●その他の議案（平成２３年度・２４年度秋臨技新役員について）採択 

        ≪拍手で承認≫ 

 

 

総会のまとめ 

遠藤副会長 

議長の皆さん有難うございました。また皆さん長時間に渡りお疲れ様でした。 

    先ほど石郷岡監事さんよりご指摘を頂きまして有難うございました。 

今後技師会の活動に生かしてまいりたいと思います。 

平成２２年度総会、平成２３年度総会と同時に二つの総会を開催するという異例にも関

わらず、皆さんの協力を頂きまして大変スムースな進行が出来たと思います。 

有難うございました。 

 

閉会の挨拶 

 藤田副会長 

長い時間の会議となりましたけれども、皆さんのご協力によりまして秋臨技の新しい方向

付けが出来ました。どうも有難うございました。 

これをもって総会を終了致します。 

お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



総会終了後 新旧役員の挨拶 

阿部会長より（旧会長） 

   本当に拙い会長職でございましたけれども、本当に皆様のご支援、ご指導を賜りながら何とか 

やってまいりました。この先、佐藤会長が技師会を力強く引っ張って行ってくれるものと思います。

どうもいろいろ有難うございました。 

 

佐藤副会長より（新会長） 

 旧役員の方、いろいろ技師会のために貢献して頂きまして有難うございました。 

旧役員の方の意志を引き継いで新たに皆さんの前に立っておられます２５名の体制で頑張って

行きたいと思います。時間が無いという事ですので私が代表でご挨拶させて頂きますが、精一杯 

頑張らさせて頂きます。他の役員の方も、その勢いで会員の皆様の元気に繋がる活動を頑張っ

てやって行きたいと思います。どうか宜しくお願い致します。 

 

佐藤監査役（新監査役） 

どうもご苦労さまでございます。 

今度監査役というふうなことで仰せつかりました市会議員の佐藤光悦でございます。 

なにぶんにもまるっきり初めての世界でございますので、どうぞひとつ宜しくお願いを申し上げます。 

 

備考） 

第１号議案から第３号議案に関する資料は、平成２３年度第１回通常総会議案書、当日配布

した資料を 

参照してください。 

 

議案書の第１号議案 １１表彰 （３）を渡部多佳子 （秋田赤十字病院）に訂正 

 

 

 


